



M. Franck Armel AFOUKOU est un diplomate de carrière et un juriste. Titulaire de plusieurs masters, dont un en droit international public, il prépare une thèse de doctorat dans le même domaine. Il a suivi plusieurs cours spécialisés sur les droits de l'homme, notamment à l'ex Ecole nationale d'Administration (ENA) à Paris en 2010 et à l'Institut international de droit humanitaire de Sanremo en 2009.

Admis fonctionnaire du Ministère béninois des Affaires étrangères en juin 2007, M. AFOUKOU occupe depuis janvier 2022 le poste d'Ambassadeur, Secrétaire général adjoint du Ministère en charge de la coordination administrative des directions et de la cohérence de l'action diplomatique. Précédemment à cette position, M. AFOUKOU a été Directeur des affaires juridiques. A ce titre, il a surtout : conseillé le ministère sur toutes questions juridiques ; coordonné l'étude, la négociation ou la finalisation de plusieurs instruments juridiques internationaux ; contribué activement aux travaux des comités de délimitation des frontières entre le Bénin et ses voisins. En particulier, M. AFOUKOU a substantiellement contribué aux travaux du comité interministériel sur la traite des personnes ainsi qu'à la mise en œuvre des instruments internationaux de protection des droits de l'homme au Bénin.

M. AFOUKOU contribue par ailleurs au respect des droits des enfants au Bénin, à travers sa participation en qualité de vice-président pour la période 2021-2024, aux travaux de l'Autorité centrale en matière d'adoption internationale en République du Bénin. Il a également contribué, entre 2019-2020, au sein du Conseil exécutif de l'UNESCO à Paris, à l'examen des communications relatives à des cas ou questions de droits de l'homme qui se posent dans les domaines de compétence de l'Organisation.

C'est sa première participation aux travaux du Conseil des droits de l'homme et sa première mission à Genève